

## Weihnachtsfeier und Vereinsmeister der Bassemmer Schüler- und Jungschützen

5 Tage vor Heiligabend führten die Bassenheimer Nachwuchsschützen ihre Vereinsmeisterschaft, in Verbindung mit einer kleinen Weihnachtsfeier, durch.

Auf dem Programm stand das Vereinsmeisterschießen auf Scheibe und Blatt. Dazu gab es noch einen Weihnachtsadler mit den dazu passenden Preisen.

Krankheitsbedingt war die Beteiligung in diesem Jahr etwas dünner, dies minderte jedoch nicht den Spaß an den diversen Wettbewerben.

Auf Scheibe setzte sich Henning Schulz mit 99 Ringen denkbar knapp vor Finja-Jolie Stahl mit 98 Ringen und Lino Stahl mit 97 Ringen durch.

Bei dem Wettkampf auf Blatt gab es exakt denselben Zieleinlauf. Nach unzähligen Stechen und immer kleiner werdenden Blättchen setzte sich auch hier Henning vor Finja und Lino durch.

Beim dann folgenden Weihnachtsadler konnte jeder der anwesenden 5 Schützen weihnachtliche Leckereien für die erfolgreichen Treffer absahnen. Den Rumpf und damit den Hauptpreis holte Finja-Jolie Stahl nach 32 Schuss von der Stange.

An dieser Stelle nochmal vielen Dank an Mike Otto für den kreativen Weihnachtsadler.

Dies war eine gute Generalprobe für das an Pfingsten stattfindende Prinzenschießen.

Bei großen Partypizzen mit Cola, Limo und Wasser und der dann folgenden Siegerehrung, wurden die Vereinsmeister gebührend gefeiert.

Training für interessierte Kinder ab 12 ist aktuell Dienstags ab 17 Uhr.

Das Heranführen an Schießen unter Wettkampfbedingungen ist ein Teil des Trainings, jedoch kommt auch der Spaß nicht zu kurz. Ausprobieren lohnt sich!





● ○ ○

XIAOMI 11T PRO

19.12.2025 19:33